





se dice, ni siquiera se han resacaado para evitar las maliciosas sospechas que sobre ellos pudiera recaer.  
Han hablado de treinta mil pesetas que han sido víctimas de la *dis tracción* precisamente en el templo de la ciencia, de la seriedad rígida y austera...  
No faltan ni dedo delator que señale personas, ni labios que citen nombres que llegan hasta nosotros confusos...  
Por hoy no podemos más que hacernos eco de esos rumores tan incompleta y difusamente como ellos permiten.  
Quizás alguno de nuestros lectores, orientándose en el Patio de las Escuelas menores y dirigiendo su mirada á alguno de los negociados de las que fueron facultades libres, pueda responder con acierto á la pregunta con que enebizamos esta enigmática noticia.

## Impresiones políticas

POR TELEGRAFO

(De nuestro corresponsal especial)

Madrid 29.—1245.

En el próximo Consejo de ministros, que no se celebrará hasta el lunes, se tratará principalmente de la cuestión financiera, tomándose acuerdo de si mantiene el Gobierno el proyecto de reproducción extraforma.  
Con motivo de notarse alguna agitación carlista en Burgo, se han concentrado fuerzas en aquella localidad.  
Los decretos de senadores vitalicios y de alto personal no están aún ultimados.—PALMA.



Anteayer publicó el *Bol. tin Oficial* el repartimiento formado por la Administración de Hacienda de las 417 306 pesetas. 72 céntimos que por recargo del 16 por 100 sobre el cupo del Tesoro, corresponde satisfacer á los pueblos de esta provincia, cuya relación: pablos, por riqueza rústica y pecuaria, en el año de 1902 para atender á las obligaciones del personal y material de instrucción primaria.

La Junta de Instrucción pública de esta provincia ha elevado al Rectorado el expediente de substitución incoado por don Ramón Losada, Maestro de Béjar.

Mañana domingo se celebrará un baile en el concurrido Circolo del Paisaje.

Se está verificando el pago de las atenciones de primera enseñanza, correspondientes al mes de Enero próximo pasado de los partidos judiciales de Alba de Tormes y de Salamanca.

Ha sido jubilado por edad, don Miguel Silesados, Maestro de la escuela de niños de Villanueva.

La Junta Central de Derechos pasivos del Magisterio, acordó clasificar á don Manuel Salanova, Maestro jubilado de la escuela de niños de Bordon, en esta provincia, con el haber de 600 pesetas anuales.

Ayer tarde sufrió un síncope en la Plaza Mayor una mujer forastera, la cual fué trasladada á la Casa de Socorro, donde le fueron prestados los debidos auxilios.

El Ayuntamiento de Metilla de los Caños ha solicitado subvención del Gobierno, para la construcción de losa es con destino á las escuelas públicas y casas de los profesores de primera enseñanza de aquella localidad.

Los señores don Cusimiro Sánchez y don Fernando Pérez Taberner, ceden gratuitamente el terreno necesario para edificación con todas sus dependencias, así como la piedra y elementos de trabazón necesarios para los materiales.

En las oposiciones á escuelas de niñas y de párvulos con 825 pesetas

anuales, verificadas en la provincia de Avila, ha obtenido plaza la señorita Floriana Hernández García, maestra interina de la escuela de niñas de Cubo de Don S. nuevo.

Se encuentran en esta ciudad, con motivo de las fiestas de la Semana Santa, los conocidos industriales de Béjar, don Remigio González y don Gregorio Oñín.

Se ha concertado un partido de pelota, de seis contra seis, entre vecinos de los pueblos de Palencia y Negrilla.

Irán á jugar en Villares de la Reina el día 30 del presente, de una á dos de la tarde.

La Sociedad explotadora de la Plaza de Toros nos ha enviado una localidad para la corrida de mañana.

Ha regresado de la corte, de practicar exámenes de Anropometría, el director de la Circo correccional de Salamanca, don Rafael Vinuesa.

Anteayer de madrugada se hizo el encierro del ganado que ha de lidiarse mañana en la Plaza de Toros, que fué conducido por el puente de piedra sobre el Tormes y paseos de San Vicente y de las Carmelitas.

Uno de los toros parase que hizo puata al llegar á la puerta de Villamayor y que entró en la plazuela de la Fuente.

Del hecho de que fuesen fácilmente encorridas las reses por el puente, deducen algunos aficionados que tienen que decir, respecto de bravura, bastante que desear, no faltando quien asegure que no es bastante dicha circunstancia para poder formar juicio.

Respecto de la estampa y condiciones de los bichos hemos oido muy encontradas opiniones, de las cuales no queremos hacer eco, porque á lo mejor ocurre que los toros de mejor estampa dan soberbio chasco, y por el contrario, que los de mal trapío resultan en la lidia superiores.

¿Está usted sordo?

Toda clase de sordera, menos la de nacimiento, es curable por medio de nuestra nueva invención. Ruidos en los oidos cesan inmediatamente. Escribanse permoneos. Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto. *International Aural Clinic, Chicago, Ill., U. S. A., 44 Wall Ave.*

El Sr. brestante tercero de Obras públicas don Siforiano García Gutiérrez, afcto á la provincia de Avila ha sido trasladado á la de Salamanca, y el sobrestante primero don Ventura Esteban Martín, que venía prestando servicios en esta provincia, ha sido trasladado á la quinta división de ferrocarriles.

Ha sido destinado á la Zona de Salamanca el segundo teniente de la fantería don Adolfo González Regider.

Del Ayuntamiento de Palarrodríguez han solicitado una parcela de terreno cada uno, sobrante de la vía pública, Yanancio Garzón, Pedro González y José Muriel.

Se halla vacante la plaza de médico titular de Cabrillas, con 3.000 pesetas de haber anual.

Se hallan vacantes las plazas de médico titular de Rágama, con 750 pesetas anuales, y la de Depositario de fondo: municipales de Gallegos de Argañán, con 75.

Del Ayuntamiento de Gomecello han solicitado una parcela de terreno cada uno, sobrante de la vía pública, Manuel Prieto, Ildefonso Bailes y Angela Rollán Hernández, vecinos de dicha localidad.

El día 6 de Abril próximo tendrá lugar ante la alcaldía de Valdefontes, la venta en pública subasta de la panera del pósito, bajo el tipo de 1.275 pesetas.

Los vinos de Pedro DOMBOQ, no tienen competencia en el mercado por su calidad y por su finura. Es una casa productora por excelencia.

Por eso en sus once espaciosas bodegas hay una existencia que pasa de 25.000 botas de diversos vinos.

Hemos recibido la primera serie de tarjetas postales que edita la «Litografía Jerezana» de Jerez de la Frontera. Consta de 10 tarjetas representando los pasos de las Cofradías de la Semana Santa de Sevilla, en bellos colores iris y tienen el gran atractivo de una prima de 1.000 pesetas que ofrece la casa.

Se vende la serie á 1 peseta en las principales librerías y papelerías y aumentando los gastos de certificado se envía directamente de la casa.

Grandes descuentos al por mayor.

El doctor en Medicina señor López Cabzas, se ha incorporado al Claustro universitario.

Ha sido nombrado juez del tribunal de oposiciones á la cátedra de Mineralogía y Botánica, vacante en la Facultad municipal de Ciencias de Salamanca, don Emiliano Rodríguez Risuño, de Valladolid.

Anteayer por la tarde, durante la ceremonia del lavatorio en la Catedral, se cayó del estrado levantado en la valla, de metro y medio de altura próximamente el canchigo señor Ullana, que se hallaba oficiando, ocasionándose una contusión en un brazo, afortunadamente leve.

Por experiencia muy aguda, hoy le ha impuesto la Alcaldía una multa de quince pesetas al vendedor de leche Aquilino Alonso, que tiene establecido su puesto en la plazuela de San Juan de Sahagún.

H. fallecido en Mogarraz el subdelegado de veterinaria del partido de Siqueros, don Sebastián Palomo Vento.

Descanse en paz.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores Valentín & Cia., Banqueros y Excmo. de lotería general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

La persona que haya perdido una sortija en la espiga de la Cruz de esta ciudad, puede pasar á recogerla á casa de don Sandalio Estevan, calle de Zamora número 22, y dando las señas le será entregada.

La *Exco. ta* ha publicado un anuncio, concediendo un plazo de veintidías para solicitar la plaza de escribiente que se halla vacante en la Secretaría de la Universidad.

Hoy hemos tenido ocasión de ver expuesto en uno de los escaparates del comercio de don Prudencio Santos Benito, un ejemplar del proyecto de puente metálico sobre el río Tormes, en escala de una por doscientos.

Al plé de dicho trabajo se lee la siguiente expresiva dedicatoria: «A don Enrique Estevan entusiasma é iniciador de la realización de esta obra, su aféctisimo, el autor del proyecto, Saturnino Zufarre.»

Esta tarde ha concurrido mucha gente á ver el ganado de Angoso que se lidiará mañana.

La empresa ha desplegado más rigor aún que en la conservación de localidades para los abonados, como es costumbre en todas partes, en impedir que nadie penetrase en los corrales para ver de cerca el ganado que, desde las galerías, parece grande y de mucha cuerda.

La procesión del *Santo Entierro*, favorecida por una tarde espléndida y primaveral como la que ayer hizo, resultó muy lucida bajo todos puntos de vista.

Además de las cofradías y hermandades de costumbre, formaron en ella miles de fieles devotos, con candéas encendidas.

La presidencia de las comisiones civiles y militares que asistieron, la componían los señores A. Oñín, teniente coronel señor Morillo y tenientes de alcalde señores Roymundo, García Polo y Díez.

Las bandas de música del P. orectorado y de las Casas provinciales de Beneficencia, interpretaron algunas marchas fúnebres en el trayecto que la procesión recorrió.

Una sección de caballería de Lanceros de Bribón al mando de un primer teniente, cerraba la marcha.

## RECORDO URUGUAYO

POR TELEGRAFO

Barcelona 29.—1415.

Continúa la moneta la en las operaciones.

Se han vendido pequeñas partidas de trigo empedrado, superior, de Cisneros, á 45 reales fanega; rojo superior de la línea de Ariza á 44 1/2, y de Salamanca á 44 3/4.—KOLDOS.



## Teatro del Liceo

Debut esta noche de la Compañía cómicodramática «Julia Sala», que dirige el primer actor don Mariano Díaz de Mendoza.

Estreno de la comedia en tres actos de don Jacinto Benavente

La Gobernadora

y estreno del juguete en un acto de don Manuel Barranco.

¿Quiéres usted comer con nosotros?

A las ocho menos cuarto.

Entrada general 80 céntimos de peseta.

## Plaza de toros

Mañana á las tres de la tarde se efectuará una extraordinaria corrida de toros, lidiándose seis, cuatro de la ganadería de don Victoriano Angoso, vecino de Villoria de Euzamadre, por las cuadrillas de El Salamantino y Chico de la blusa.

El auténtico don Tancredo López ejecutará su arriesgado experimento en el tercer toro.

Entrada general á sol y sombra DOS pesetas.

## HERNIAS (quebraduras)

Deformidades de la espalda y pecho, torceduras de piernas, descomas de la matriz, etc.

Llegará á Ciudad Rodrigo los días 24, 25 y 26; á Béjar los días 28, 29 y 30; á Salamanca 31 del presente y 1.º y 2.º de Abril, á Peñaranda los días 3 y 4. El Representante del Gabinete de Osteopedia Moderna de Madrid, y recibirá gratis á cuantas personas su-

## ¡OH GRAN REMEDIO!

ESPECÍFICO DE CLARK

CURA INFALIBLE

Para la curación rápida y radical de la debilidad nerviosa, impotencia, derrames geminales y toda clase de desórdenes producidos por excesos sexuales durante la juventud.

Este específico curará aun cuando hayan fallado los demás remedios y es el único medicamento que cura todos los casos de debilidad del sistema nervioso, impotencia (parcial ó total), prostración nerviosa, conunción, espermatorrea ó derrames geminales, toda clase de debilidad en el organismo, como falta de virilidad y enfermedades en los órganos genitales.

Obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud del cuerpo y la del espíritu comunica fuerza y vigor, revive las funciones orgánicas y extensa especialmente el sistema nervioso, disminuyendo gradualmente y cesando por último la excitación general que suele acompañar á estos casos. En muchos de ellos, los riñones que suelen estar afectos, vuelven á funcionar regularmente; los derrames ya sean involuntarios ó prematuros los contienen, y se refuerzan las partes genitales. Sobre estas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico.

Es un remedio infalible en todos los casos

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de Drogas y Boticas.

Dirijase á Clark's Specific

140 East 30 Street,

NUEVA YORK E. U. A.

## CENTRO-PENSION PARA ALUMNOS OFICIALES

de las

FACULTADES E INSTITUTO

de

SALAMANCA

Director: DON JOSÉ MAÑES CASAUX

Silencio, 1.

Desde la fundación de este Centro de enseñanza quedaron establecidas las clases de las asignaturas del Bachillerato y las Facultades, con arreglo al plan oficial por profesores titulares y de reconocida competencia y continúan explicándose dichas clases tanto para los alumnos oficiales y libres que hayan de examinarse en fin de curso, como para los que quieran ganar mayor número de asignaturas en Septiembre próximo.

Se admiten internos, medio-pensionistas y externos, dando á los primeros una alimentación sana, abundante y nutritiva.

HONORARIOS MENSUALES PARA LOS EXTERNOS

Grupos de asignaturas del Bachillerato..	Plas.
Id. id. de Facultad.	20
Repaso de todas las asignaturas del Grado de Bachiller, Ciencias y Letras.	60
Preparación teórico-práctica para Secretarios de Obras Públicas per individuos del Cuerpo.	40
Dibujo lineal é topográfico.	15

PIDANSE REGLAMENTOS AL DIRECTOR

Caleros, 9.—Imprenta del NOTICIERO SALMANTINO.—Caleros, 9.

